

Flensburg, Anfang Januar 2015

Liebe Freundinnen und Freunde der Life-Stiftung,

mit diesem neuen Infoblatt will sich die Stiftung ein Sprachrohr schaffen, um ihre Vision, Ziele, Strategie und deren Umsetzung in der Öffentlichkeit deutlich zu machen.

Unsere Vision ist, dass Suizidgefährdete keinen Suizid begehen und wieder gesund und arbeitsfähig werden (ihre Zahl dürfte das Zehnfache der 10 000 Suizidtoten pro Jahr in Deutschland deutlich überschreiten). Dieses Ziel kann laut Weltgesundheitsorganisation (WHO) bei vielen Betroffenen durch ein wissenschaftlich fundiertes Maßnahmenbündel erreicht werden. Die fördernde und operative Arbeitsweise unserer Stiftung bestimmt die Strategie zur Verwirklichung des Ziels.



Seit ihrer Gründung im Jahr 2003 setzt die Stiftung ihre Strategie in unserer Region um, indem sie den – mit gleicher Zielsetzung im Jahr 2000 gegründeten – Verein Lichtblick Flensburg finanziell fördert. Dort werden Betroffene und ihre Angehörigen beraten. Geschulte Ehrenamtliche begleiten sie als „Freunde auf Zeit“, bis sie wieder ins Alltagsleben zurückfinden.

Da der Verein im sozialen Gefüge der Stadt inzwischen einen anerkannten Platz einnimmt, habe ich mich zum Jahresende 2014 aus der Vorstandsarbeit zurückgezogen und will meine Kraft der Stiftung widmen, deren Gründer ich bin.

Dem Bundesverband Deutscher Stiftungen (BDS) in Berlin verdankt die Life-Stiftung nicht nur die Gestaltung ihrer Satzung in 2003, sondern auch eine exzellente Beratung bei der aktuellen Neuausrichtung. Dabei empfahl uns Frau

Pia Liehr, Mitglied der Geschäftsleitung des BDS (Foto Sept. 2014), vermehrt Zustiftungen anzustreben, weil die jährliche Ausschüttung von zurzeit ca. 3000 € trotz Verdreifachung des Stiftungsvermögens seit der Gründung zu niedrig liegt, um nachhaltig zu wirken. Zusätzliche Impulse ergab die Herbst- Tagung des Arbeitskreises Soziales des BDS Anfang Dezember. Die Strategie braucht jetzt Ideen, muss fokussiert und klar sein und darf sich nicht verzetteln. Dazu benötigen wir Partner, gute Kommunikation und jede Menge Sympathie von Ihrer Seite.

Über Kommentare und Anregungen zu diesem Infobrief würden wir uns sehr freuen!

Ein gutes, gesundes und friedvolles Jahr wünscht Ihnen

